

Ce séminaire est organisé par le Groupe de recherche Ethos de l'UQAR en collaboration avec l'Institut d'éthique appliquée de l'Université Laval.

21 février à 13h30, local F-210

« L'éthique professionnelle de l'ingénieur en période de turbulence! »



Cette caricature est une gracieuseté de Michel Garneau dit Garnotte, caricaturiste au Devoir

Avec la participation de :

Kristoff Talin (Université de Lille) qui fera état de certaines conclusions tirées d'une vaste étude conduite en France sur les valeurs de l'ingénieur, notamment en lien avec les développements technoscientifiques et les questions environnementales.

Dany Rondeau (UQAR) qui fera état de certaines conclusions d'une étude conduite pour le compte de l'OIQ portant sur l'effondrement du viaduc de la Concorde, envisagé du point de vue de l'éthique organisationnelle et de l'éthique professionnelle. L'insistance sera mise sur les contraintes qui rendent difficile, pour l'ingénieur, l'expression de son éthique professionnelle.

Luc Bégin (Université Laval) qui se penchera sur certains aspects du rapport Duchesneau sur la collusion dans le domaine de la construction pour mettre en relief certains problèmes et défis d'ordre éthique que doivent affronter les ingénieurs dans leur pratique professionnelle.

Entrée libre!

UQAR

Ethos
Groupe de recherche ETHOS
Université du Québec à Rimouski
Tél.: 418 724-1784



UNIVERSITÉ
LAVAL

Institut d'éthique appliquée